

## Plan Canopée : toujours plus d'arbres dans la ville

Page modifiée le mardi 25 mars 2025 • Données Ville du Mans

Cet hiver, quelque 1 376 arbres ont été plantés dans différents secteurs du Mans. Un engagement qui s'enracine durablement.



Le pin maritime planté ce mardi matin est issu du jardin d'été 2024.  
© Ville du Mans

Moment symbolique de cette **politique de végétalisation**, la plantation par le maire du Mans d'un pin maritime allée Refour, ce mardi 25 mars. Le spécimen fait partie des **110 arbres du jardin d'été 2024** qui ont pris place le long du boulevard d'Estienne d'Orves en compagnie de **276 jeunes plants** cultivés au sein du **centre horticole municipal**.

L'ambition est, ici, de créer des **haies arbustives** et un **nouveau massif champêtre** constitués de pins, bouleaux, ormes, châtaigniers, chênes liège et eucalyptus. Les jardiniers ont également semé **450 m<sup>2</sup> de prairie fleurie** sur cette parcelle jusqu'ici peu attractive.

« Il s'agit de montrer que nous tenons les engagements pris dans le cadre du Plan Canopée de planter environ 1 000 arbres par an. Ce plan de végétalisation se poursuit et ne faiblit pas. Cet hiver, ce sont **1 376 arbres** qui ont été plantés dans toute la ville », explique le maire du Mans Stéphane Le Foll.

Des arbres issus du jardin d'été 2024 (250), de la production du centre horticole municipal (1 006) et d'achats en pépinière (120). Par ailleurs, 69 arbres déperissants ont fait l'objet d'un remplacement.

Ces plantations en pleine terre s'inscrivent dans une démarche globale de **ville durable**, qui fait le choix de pratiques plus responsables. Une démarche qui redonne également à l'arbre une place centrale dans la ville, pour offrir à ses habitants une meilleure qualité de vie.